

BAYEUX : CHIFFRES INSEE DE LA POPULATION A FIN 2021

CHIFFRES ET CONSTATS

- 2021 : + 135 personnes/2020 (142 ?) ; 13 108 (?) en 2021 mais 14 961 en 1999
- Seuls chiffres INSEE détaillés disponibles à ce jour : 2020 avec 12 640 hab. ; 42% de plus de 60 ans ; depuis 2009 forte augmentation de ces + de 60 ans et baisse des jeunes surtout des 15-29 ans
- Baisse du taux de natalité et hausse de celui de la mortalité
- Globalement 54% de femmes mais 64% pour les plus de 65 ans
- 29% de foyers d'une personne et 26% de couple ; taille moyenne des ménages de 1,8 (2,27 en 1999)

REACTIONS DES ELUS DE « BAYEUX DEMAIN »

- Plutôt une bonne nouvelle en soi mais à confirmer dans les années à venir
- Pas de détail sur ces chiffres très décalés dans le temps (3 ans)
- « Bayeux Demain » soutient la densification de l'habitat contre l'étalement urbain pour préserver les zones agricoles et naturelles et limiter des besoins de déplacements
- La majorité municipale profite de cette petite amélioration pour faire un plaidoyer en faveur de sa politique mais il convient de dérouler le film de l'évolution de la population des 20 dernières années sans s'arrêter sur la seule photo de fin 2021 ...

Pour constater ...

- la quasi impossibilité pour les jeunes de s'installer à Bayeux : 16 demandes de location pour 1 satisfaite et prix de l'immobilier élevés avec des taux de prêts ayant beaucoup augmentés
- une absence de nouvelles formes de logements : éco-quartiers, logements partagés intergénérationnels ou partageant des services de proximité qui lui semble une forme d'habitat à encourager : <https://www.ouest-france.fr/economie/immobilier/immobilier-a-caen-dans-cet-eco-habitat-partage-on-vit-ensemble-mais-chacun-chez-soi-39dae53e-843c-11ec-af89-f91e4c8991b6>
- des meublés touristiques un peu freinés mais bien tard ; combien à l'heure actuelle ?
- un centre-ville dangereux pour les piétons surtout les enfants, gavé de voiture avec bruit et qualité de l'air dégradé ; où en est le programme « petite ville de demain » auquel la majorité ne fait pas référence ?
- une piétonisation au compte-goutte avec des aménagements sources de multiples accrochages (y compris le train touristique municipal)
- une difficulté grandissante pour l'accès aux soins avec des perspectives plutôt inquiétantes ; à quand la nouvelle maison médicale ?
- un territoire aménagé en zones entraînant le recours systématique aux déplacements en voiture du fait d'insuffisances des possibilités alternatives
- une absence de perspective vers une commune étendue par fusion ou une communauté urbaine permettant une meilleure anticipation de l'avenir

Difficile de prétendre dans ces conditions que tous les voyants sont au vert ; orange clignotant ?

Les élus de Bayeux Demain : Agnès Furon, Dario Pizzuto, Stéphanie Astier et Richard Brouzes